

Au fil de vallées et collines...
à la découverte des mégalithes
du Vieux-Bourg.
Certains datent du 5^e
millénaire avant notre ère.

Photo © : Alexandre Lamoureux



Devant la mairie



4 h 30



Jaune



Difficulté moyenne (distance)



18,1 km



Pédestre, équestre, VTT

1 Le village du Colledic :

Y ont été retrouvés **des vestiges gallo-romains**. Un peu plus loin, tournant à droite, vous empruntez l'ancienne voie romaine.

2 La Croix de Botudo :

Au bout de cette ancienne voie romaine se dresse une croix monolithique, la Croix de la justice ou encore Croix de Botudo. On raconte qu'elle fut témoin d'un crime pendant la révolution. Un prêtre réfractaire y aurait été assassiné agenouillé. Depuis, il est dit, et il s'avère, que l'herbe ne repousse plus là où ses genoux, ses mains et ses pieds ont touché le sol.

3 Les menhirs et dolmen de Pasquiou

4 La Chapelle Saint-Gildas des Prés :

Rebâtie au 16^e siècle, elle abrite trois pierres tombales marquées des armoiries des seigneurs de Lescanic, fondateurs de la chapelle. Une croix plate très ancienne et une croix érigée en 1603 se dressent dans l'ancien cimetière autour de la chapelle.

5 Le menhir christianisé :

Le long de deux champs, découvrez un menhir christianisé, la Croix de Pasquiou. A proximité, se trouve le menhir de Crec'h Ogel, monolithe d'une hauteur de 4,90 m.

6 Vue :

En haut de crête prenez le temps d'admirer la vue, pour découvrir le Pays de Quintin.



Circuit des mégalithes

